



Totem-Serie **Biwin**

Biwin series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Die Biwin Totems verfügen über 2 Monitore mit unterschiedlicher Helligkeit: einen für den Innenbereich und einen wesentlich helleren, der ideal für die Schaufensterauslage ist. Ihre Struktur aus robustem Eisen ist sowohl in weißer als auch in schwarzer Ausführung erhältlich. Dank der MagicInfo-Software für digitale Beschilderung sind diese Totems sofort einsatzbereit und leicht zu verwalten. Sie sind die perfekte Lösung für mehrere Kontexten, finden aber besonders in Supermärkten oder großen Geschäften Anwendung.

Biwin Totems are characterized by 2 monitors with different brightnesses: one designed for indoor use and another considerably brighter, ideal for window display.

Their structure, made of durable iron, is available in both white and black finishes. Thanks to MagicInfo digital signage software, these totems are ready to use and easy to manage. They are the perfect solution for a wide variety of contexts but find particular applications in supermarkets or large stores.

Totem-Serie **Biwin**

Biwin series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich

Available in black or white



Totem-Serie **Biwin**

Biwin series totems

PRODUKTNAME <i>product name</i>	Biwin 55	Biwin 75
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	89 x 195,5 x 20 cm	118,5 x 195,5 x 20 cm
BASIS	89 x 55 x 0,6 cm	118,5 x 60 x 0,6 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 150 kg	~ 210 kg
MONITOR	55" Schaufenster + 55" intern <i>55" indoor + 55" for window</i>	75" Schaufenster + 75" intern <i>75" indoor + 75" for window</i>
TOUCH SCREEN	/	/
HARDWARE	Player Samsung <i>Iron frame</i>	Player Samsung <i>Iron frame</i>
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>	Eisenstruktur <i>Iron frame</i>

Totem-Serie **Biwin**

Biwin series totems



Klebefolie
Adhesive film

Personalisierung *Customization*

Die Struktur der Totems der Biwin-Serie der kann komplett dekoriert und personalisiert werden. Man kann auffälliger Grafik oder Ihr eigenes Logo auf Klebefolie drucken, sodass Sie sich durch eine innovative Kommunikation ihre Markenidentität auf dem Markt präsentieren können . Die doppelseitige Struktur ermöglicht eine differenzierte Dekoration vorne/hinten, um angemessen zur Position des Totems zu kommunizieren..

The structure of Biwin series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity. The double-sided structure can allow a differentiated front/back decoration, so as to communicate properly according to the position of the totem.